

ABSTRAK

Zakiah Laelasari :Pengaruh penerimaan zakat infaq shadaqah terhadap penyaluran dana yang diterima oleh mustahik (Studi Kasus Baznas Kabupaten Garut 2017-2019)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh penerimaan dana zakat infaq shadaqah dan penyalurannya pada Organisasi pengelola zakat yaitu Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten garut. Dana zakat yang diterima oleh baznas kabupaten garut mengalami distorsi atau ketidak stabilan yang memberikan efek samping terhadap dana yang diterima oleh para mustahik zakat. Berdasarkan latar belakang tersebut penulis tertarik untuk mengetahui besar atau tidaknya pengaruh penerimaan dana zakat infaq shadaqah terhadap penerimaan dana yang diterima oleh mustahik.

Tujuan dari adanya penelitian ini untuk melihat besar atau kecilnya keterserapan dana penerimaan dana zakat infaq shadaqah terhadap penyaluran dana yang diterima oleh mustahik di baznas kabupaten garut. Dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari penerimaan dana zakat infaq shadaqah terhadap penyaluran dana yang diterima oleh mustahik zakat.

Zakat merupakan kewajiban bagi seluruh umat muslim. Zakat yang disalurkan kepada para mustahik akan berperan lebih untuk mendukung peningkatan ekonomi mereka. Badan amil zakat nasional dibentuk dengan keputusan presiden RI No.8 Tahun 2001 yang merupakan lembaga pemerintah non struktural dan mandiri yang bertanggung jawab kepada presiden, secara global Baznas memiliki tugas yaitu mengelola dan mendistribusika dana zakat,infaq shadaqah kepada para mustahik zakat

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif kuantitatif yang lebih menekankan pada aspek pengukuran secara objektif terhadap fenomena sosial dan dijabarkan dalam beberapa komponen masalah variabel dan indikator. Adapun untuk teknik pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi, dokumentasi, metode studi pustaka dan internet. Semua instrumen tersebut saling menunjang dan melengkapi sehingga diperoleh data yang akurat.

Hasil dari penelitian ini penulis dapat memberikan pernyataan bahwa penerimaan dana zakat infaq shadaqah berpengaruh positif dan signifikan terhadap penyaluran yang diterima oleh mustahik di baznas kabupaten garut, dikuatkan dengan data yang sudah diolah menggunakan *SPSS For Windows Versi 20* dengan hasil t_{hitung} sebesar 8,569 dengan diperoleh nilai signifikan sebesar 0,000 ($0,000 < 0,5$) dan nilai R square yang diperoleh sebesar 0,882 atau sama dengan 88,2% . hal tersebut membuktikan bahwa adanya pengaruh yang cukup besar dari penerimaan dana zakat, infaq shadaqah terhadap penyaluran yang diterima oleh mustahik.

Kata kunci : Penerimaan dana zakat, infaq shadaqah, penyaluran dana, mustahik zakat

